

令和4年第11回
土岐市教育委員会定例会会議録

土 岐 市 教 育 委 員 会

令和4年第11回土岐市教育委員会定例会会議録

議 事 日 程

令和4年11月28日（月曜日）午後3時00分開議

- 日程第1 会議録署名委員の指名
- 日程第2 令和4年第10回土岐市教育委員会定例会会議録の承認
- 日程第3 議第26号 専決処分の報告及び承認について
専第9号 令和4年度土岐市一般会計補正予算（第8号）のうち教育費に係る予算について
- 日程第4 報第11号 土岐市会計年度任用職員の任用について
- 日程第5 教育長報告

本日の出席者

教	育	長	山	田	恭	正	君
委		員	大	野	良	子	君
委		員	大	橋		廣	君
委		員	酒	井	真	吾	君
委		員	加	藤	幸	代	君

説明のため出席した者

事務局長	松	原	裕	一	君
教育次長	河	合	広	映	君
教育総務課主幹	加	藤	貴	史	君
生涯学習課課長	安	藤	算	倫	君
文化スポーツ課長	神	戸	牧	子	君
給食センター所長	林		孝	子	君
図書館長	西	部	浩	司	君
子育て支援課長	伊	藤	智	治	君

- ・会議の傍聴人 なし
- ・会議に遅参した者 なし
- ・会議の公開、非公開の状況 公開
- ・教育長報告 あり

場所 市役所 大会議室 2 B

会議録作成者

教育総務課主幹	加	藤	貴	史	君
---------	---	---	---	---	---

開会 午後3時07分

山田教育長

ただいまから、令和4年第11回土岐市教育委員会定例会を開会します。

日程第1 会議録署名委員の指名を行います。

会議録署名委員は、会議規則第15条第2項の規定によりわたくしから、大橋廣委員を指名いたします。

次に、日程第2 令和4年第10回土岐市教育委員会定例会会議録の内容について承認を求めます。

会議録の内容については、ご異議ありませんか。

委員一同

異議なし

教育長

異議なしと認めます。

次に、日程第3 議第26号 専決処分の報告及び承認について 専第9号 令和4年度土岐市一般会計補正予算（第8号）のうち教育費に係る予算について を議題といたします。

本件について、事務局の説明を求めます。

伊藤子育て支援課長

西部図書館長

《説明》

教育長

これより質疑・討論を行います。

質疑・討論はございませんか。

教育長

なければ質疑・討論を終結いたします。

続いて採決を行います。

議第26号 専決処分の報告及び承認について、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。

委員一同

異議なし

教育長

ご異議がないようですので、議第26号議案については、原案のとおり可決することに決しました。

教育長

次に、日程第4 報第11号 土岐市会計年度任用職員の任用についてを議題といたします。

本件について、事務局の説明を求めます。

加藤教育総務課主幹

《説明》

教育長

これより質疑・討論を行います。

質疑・討論はございませんか。

なければ質疑・討論を終結いたします。

それでは、報第11号 土岐市会計年度任用職員の任用について、ご承知おきいただきますようお願いいたします。

教育長

次に、日程第5 教育長報告をいたします。

最初に、コロナの感染状況がここに至りまして各学校で1名から4名ぐらいずつ報告が上がってきています。これから全市に広がりが増えてくるのではないかと心配しているところです。

次に、学校訪問や発表会は一応区切りがつかしました。教育委員の皆さん方には本当に時間を見つけて出席していただきまして、ありがとうございます。後程、その時の感想や何か気づかれたようなことがありましたらコメントをいただくとありがたいです。

最後に、その訪問の中で私ども幼稚園を少し訪問させてもらいますが、その中で感じたことが、外国からの子供さんが、幼稚園にも保育園にもたくさんいるということがわかりまして、後で調べましたら3、4歳児で20人ぐらいがいるようです。課題としては全体の運営については子育て支援課の方で事務委任をお願いしているところですが、日本語教育という教育の観点からいうと、幼児の外国人のあり方をどうしていったらいいかということについて、小学校からは個別指導はするのですが、幼児の子はどうしたらいいのかということで、幼児はかえって個別指導よりも集団の生活の中で学んだ方がいいのではないかという見方もあり、あえて個別指導としてやらない方がいいのではないのかなとも思うところです。どういうふうに幼児期から小学校へ繋げていけばいいのかということについて、私もどうしたらいいか整理がついていないので、一度実態を見ながら方向を考えていきたいと思っています。コロナの関係で外国の方が割と止まっていると

思っていましたら、結構外国の方が増えている状況となってきました。実態をよく見ながら、幼児の外国の子たちの手だてについて今まで考えてなかったなということを、少し雑感で報告をさせていただきます。

簡単ですが報告は以上でございます。

これをもって、令和4年第11回土岐市教育委員会定例会を閉会します。

閉 会 午後3時20分